



Andrea sufrió una quemadura de primer grado en su espalda mientras tomaba sol en la playa sin protección en el horario no recomendado. Sentía mucho ardor y comenzó a observar que su espalda estaba cada vez más roja.

La tos convulsa afecta particularmente a los niños y es causada por el bacilo *Bordetella pertussis*. Se caracteriza por catarro que puede progresar hasta un cuadro grave de tos. El paciente se caracteriza por presentar la cabeza inclinada sobre el tórax, los ojos saltones, lengua hacia afuera y dolor de espalda...



El dengue se transmite a través de la picadura de la hembra de un mosquito hematofago infectado. El nombre científico del mosquito es *Aedes aegypti*.

Es una enfermedad de causa viral que afecta a personas de todas las edades, con síntomas que varían entre una fiebre leve a una fiebre alta, acompañado de dolor intenso de cabeza, dolor detrás de los ojos, dolor en músculos y articulaciones, y eritema. La enfermedad puede progresar a formas graves, caracterizada principalmente por dificultad respiratoria y/o daño grave de órganos.

A Mauricio le gusta salir con sus amigos. Todos los viernes sale con la barra a andar en moto y hacer picadas en una calle muy poco transitada cerca de su casa. En una de esas picadas, su moto resbaló haciendo que Mauricio se cayera y se arrastrara por varios metros. Esto le causó varias heridas en todo el cuerpo y la fractura de su fémur.



El consumo de frutas y verduras es esencial para evitar la vitaminosis, es decir la carencia de vitaminas en el organismo.

Los coronavirus (CoV) son una gran familia de virus que pueden causar enfermedades que van desde el resfriado común hasta enfermedades graves, tanto en humanos como en animales. El coronavirus que se ha descubierto recientemente causa la enfermedad COVID-19.



Santino todos los días se levanta a las 7 a.m para asistir al liceo, en donde cursa tercer año. Como muchos adolescentes le gusta estar con sus amigos, utilizar el celular, escuchar música, jugar starcraft y dormir. Aparenta ser un chico contento con todo lo que hace. Hace varios días que llega tarde al liceo, su madre lo ha retado varias veces por esto.

El argumenta que no le suena bien la alarma. En realidad, Santino le confesó a su mejor amigo que no se siente cómodo en su clase, muchas veces recibe bullying y comentarios ofensivos por parte de algunos compañeros

Trichomonas Vaginalis es un protozoo flagelado que se aloja en los órganos genitales femeninos y masculinos provocando la enfermedad Tricomoniiasis una de las infecciones de transmisión sexual.



La invasión de Ucrania por parte de Rusia lleva casi un mes, y los combates continúan en varios puntos del país, mientras al mismo tiempo delegaciones de Moscú y Kiev mantienen diálogos para intentar poner fin conflicto. El número de civiles muertos en la guerra aumentó a 1.119 (abril 2022) , según un registro de la oficina de derechos humanos de Naciones Unidas, aunque esta cifra podría ser mucho mayor, según la propia organización